

平成22年8月29日(日)

## 自然の中で「遊ぼう！学ぼう！」

8月29日(日)、パイロットフォレストにおいて、釧路市こども遊学館と共催で野外体験イベント「フォレストスクール・自然の中で遊ぼう！学ぼう！」を実施しました。こども遊学館が参加者を募集し、当センターが体験イベントを支援する形で毎年1回行い、今年で5回目になりました。

今回は小学生の親子など16名の参加があり、午前中は「松かさの飾り炭作り」、「火起こし道具で火起こし体験」を行い、午後からは「森林の中で宝探し」、「展望台に登って広大なカラマツ林を見渡そう」を行いました。

飾り炭作りでは子供たちがうちわや火吹き竹で火をあおぎ、火燃やしの手伝いをしてくれました。出来上がった炭を手に取り、松かさなどが細かくそのままの形で炭になっているのに驚きの声を上げていました。

火起こし道具「舞ギリ式」による火起こし体験では、最初は子供たちが挑戦していましたが、道具の使い方が少し難しいため徐々に親の挑戦に移っていき、苦労の末、やっと親子で火起こしに成功していました。

宝探しでは、宝物を遊歩道のウッドチップの中に埋め、隠し場所を示す写真を見ながら親子で探してもらいました。子ども達の生き生きとした目が印象的でした。最後に展望台に登り広大なカラマツ林を展望し驚いていました。

(自然再生指導官 國井)



参加者の親子



飾り炭作り



火起こし体験



森林の中の宝探し